



EDUCACIÓN | ACTO ACADÉMICO DE SANTO TOMÁS DE AQUINO

La UCAV espera que la Junta autorice el Grado en Farmacia para crecer en Ciencias de la Salud

Su rectora, María del Rosario Sáez Yuguero, pide a la Consejería que sea «proactiva» con el crecimiento de esta universidad

EDUARDO CANTALAPIEDRA / ÁVILA

La Universidad Católica de Ávila espera que la Consejería de Educación autorice el Grado de Farmacia, que permita seguir creciendo a esta entidad académica en los estudios de Ciencias de la Salud. Así lo expresó este jueves su rectora, María del Rosario Sáez Yuguero, con motivo del acto académico de la festividad de Santo Tomás de Aquino, este año más reducido en cuanto a número de asistentes por las limitaciones derivadas de la pandemia, pero que se celebró con la misma solemnidad de siempre.

«Seguimos con mucho ánimo adelante, porque esta situación es para valientes», afirmó Sáez Yuguero, quien añadió que «todos estamos sufriendo y aunque todo es más difícil, también es una oportunidad para seguir creciendo». En la UCAV nos acaban de autorizar un Grado en Filosofía con la Universitat Abat Oliba CEU de Barcelona, mañana firmamos un convenio con el Colegio de Farmacéuticos y hemos enviado a verificar el Grado en Farmacia, porque no hay ninguno en Castilla y León salvo en la Universidad de Salamanca, y pensamos que es una oportunidad de ampliar estudios en Ciencias de la Salud,



Acto académico de la UCAV en la festividad de Santo Tomás de Aquino. / DAVID CASTRO

puesto que ya tenemos varias titulaciones y así lo hemos solicitado».

En ese sentido expresó su deseo de que «la Consejería de Educación nos autorice y permita el crecimiento, porque parece mentira pero muchas veces el freno nos viene de la Junta de Castilla y León, que no nos financia, pero nos frena nuestro desarrollo cuando estamos sometidos a las mismas verificaciones y acreditaciones por la Agencia de Calidad que el resto de las universidades. Ahí tienen que ser más flexibles y proactivos para ayudar a los que queremos trabajar y crecer».

Los actos organizados por la Universidad Católica de Ávila con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino comenzaron con una misa en la iglesia de San Ignacio oficiada por el obispo de Ávila, José María Gil Tamayo, a la que asistieron 25 personas y en la que se pidió por todo los fallecidos y enfermos de covid-19, y prosiguió con el tradicional acto académico, que tuvo a María Esther Gómez de Pedro, de la Universidad Santo Tomás de Santiago de Chile como ponente de una lección magistral online centrada en la vigencia actual del pensa-

La UCAV celebró su acto académico de Santo Tomás de Aquino con una afluencia reducida

miento de Santo Tomás de Aquino, y que también incluyó la entrega de premios a los mejores profesores calificados con excelentes, a los mejores expedientes de alumnos, a los

EL DATO

25

Fueron los asistentes que, en representación de la Universidad Católica de Ávila, asistieron a la misa celebrada en la Iglesia de San Ignacio y oficiada por el gran canciller de la UCAV y obispo de Ávila, José María Gil Tamayo, con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino.

M. ROSARIO SÁEZ YUGUERO
RECTORA DE LA UCAV

«Nuestra aportación para frenar la pandemia es la formación online con la modalidad presencial virtual sincrónica e interactiva»

«**Todos estamos sufriendo y aunque todo es más difícil, también es una oportunidad para seguir creciendo**»

que han leído sus tesis doctorales y, como agradecimiento, a las personas que llevan 20 años trabajando por esta universidad, además de los concedidos por la Asociación de Amigos de la UCAV.

«Es un día que todos los años en la universidad ha sido una fiesta y que este año está bañado por esta situación trágica que estamos viviendo y que no ha mejorado nada. Pero no por ello hemos querido dejar de celebrarlo, porque hay que seguir hacia delante», señaló la rectora de la Universidad Católica de Ávila.